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17. Wahlperiode 

 

 

 

 

Schriftliche Anfrage 
 
der Abgeordneten Marianne Burkert-Eulitz (GRÜNE) 
 
vom 21. August 2014 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 22. August 2014) und  Antwort 
 

Hat Berlin nun doch einen Fachkräftemangel in den Kitas? 
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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

1. Wie der Berliner Morgenpost vom 18. August 

2014 zu entnehmen ist, geht die Senatsbildungsver-

waltung davon aus, dass aktuell 1.000 Fachkräfte in den 

Berliner Kitas fehlen, daher ist zu fragen, wie hoch ist die 

Zahl der aktuell fehlenden Kitafachkräfte konkret?  

 

2. Außerdem frage ich noch einmal (siehe 

Drucksache 17/13936), wie viele Kita-Fachkräfte werden 

auf der Grundlage der aktuellen Kinderentwicklungs-

prognosezahlen pro Jahr bis 2020 benötigt? 

 

Zu 1. und 2.: Die Fachkräfteprognose ist Bestandteil 

der laufenden Kitaplanung. Sie wird für den Zeitraum 

2014/2015 bis 2016/2017 planmäßig erstellt und voraus-

sichtlich bis Ende des dritten Quartals 2014 vorliegen. 

 

 

Berlin, den 02. September 2014 

 

 

In Vertretung 

 

Dr. Knut Nevermann 

Senatsverwaltung für Bildung, 

Jugend und Wissenschaft 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 08. Sep. 2014) 


